



**(FR) NETTOYANT À MAINS AVEC
GOMMAGE AU NOIX**

Une formule de lotion puissante avec gommage aux noix et un parfum floral. PH-équilibré et très efficace pour nettoyer les sols difficiles. Les agents nettoyants dissolvent la graisse, les peintures, les encres et beaucoup d'autres saletés difficiles à enlever. Fortifié avec des ingrédients de soins de la peau pour aider à garder les mains douces et lisses.

Directions: Appliquer sur les mains sèches et frotter vigoureusement jusqu'à ce que la saleté se détache. Rincer les mains et bien les sécher.

Attention: Provoque une irritation des yeux. Peut être nocif en cas d'ingestion.

Précautions: Éviter le contact avec les yeux. Garder hors de la portée des enfants. Éviter le stockage au-dessus de 38 °C.

Premiers soins: En cas d'ingestion, ne pas faire vomir. Appelez un médecin. En cas de contact avec les yeux, rincer à l'eau pendant 15 minutes.

Contient: Coquille de noix stérilisée. Peut contenir des traces de fruits à coque. Fabriqué dans une usine qui traite la chair de noix et d'autres fruits à coque.

**Made in the USA for/
Fabriqué aux États-Unis pour:**

Wurth Canada Limited/Limitée
345 Hanlon Creek Boulevard
Guelph, ON N1C 0A1
1-800-263-5002 | www.wurth.ca



**WALNUT SCRUB
HAND CLEANER**

**NETTOYANT À
MAINS AVEC
GOMMAGE AU
NOIX**



POWER



PAPE | 05/2023 | 893.93404

**3 L | KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN/
TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS**



(EN) WALNUT SCRUB HAND CLEANER

A heavy-duty, lotion formula with walnut scrubbers and a floral scent. PH-balanced and very effective at cleaning tough soils. Cleansing agents dissolve grease, paints, inks, and many other hard to remove soils. Fortified with skin care ingredients to help keep hands soft and smooth.

Directions: Apply to dry hands and rub in vigorously until dirt is loosened. Rinse hands and dry thoroughly.

Caution: Causes eye irritation. May be harmful if swallowed.

Precautions: Avoid eye contact. Keep out of reach of children. Avoid storage above 38 °C.

First aid: If swallowed, do not induce vomiting. Call physician. In case of eye contact, flush with water for 15 minutes.

Contains: Sterilized walnut shell. May contain traces of tree nuts. Manufactured in a facility that processes walnut meat and other tree nuts.

Ingredients/Ingrédients: Aqua, Undeceth-7, Undeceth-3, Juglans Regia (Walnut) Shell Powder, PEG-4 Rapeseedamide, PEG-7 Glyceryl Cocoate, Acrylates/C10-30 Alkyl Acrylate Crosspolymer, Titanium Dioxide, Sodium Hydroxymethylglycinate, Aloe Barbadensis Leaf Juice, Parfum, Dipropylene Glycol, Tocopheryl Acetate, Iodopropynyl Butylcarbamate, Sodium Hydroxide.

Art. 893.934040 083



4 056807 657424